

# PEMDES

## Rayakan HUT Ke-129, Bank BRI Cabang Morowali Hadirkan Group Band Republik Hibur Nasabah dan Bagi-Bagi Hadiah

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEMDES.WEB.ID

Dec 14, 2024 - 15:15



*Tampak Berduet, Hendra Purwana Pemimpin Cabang BRI Morowali bersama Vokalis Republik*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun

(HUT) Ke-129 tahun, Bank BRI cabang Morowali menghadirkan langsung Grup band papan atas asal ibu kota Jakarta yakni group band Republik untuk menghibur para nasabah maupun insan brilian.

Kegiatan ini mengusung tema "Brilian Fest 2024, Branch Office Morowali - Panen Hadiah Simpedes" berlangsung di area kantor BRI cabang Morowali yang beralamat di jl Trans Sulawesi, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Sabtu (14/12/2024).



Selain di hiburan group band Republik, kegiatan ini juga diisi dengan pelaksanaan jalan santai yang dihadiri langsung Pj Bupati Morowali Drs. Yusman Mahbub, Pemimpin Cabang BRI Morowali Hendra Purwana, Wakapolres Morowali Kopol Awaludin Rahman didampingi Kabag Ops, Perwakilan Kodim 1311/Mrw, perwakilan Kejari Morowali, sejumlah pimpinan OPD Morowali, para karyawan dan keluarga besar BRI Cabang Morowali, para nasabah serta tamu undangan lainnya.

Pada kesempatan itu tampak Pemimpin cabang BRI Morowali, Hendra Purwana, berduet dengan vokalis grup band Republik Ruri Herdian membawakan sebuah lagu yang sangat menghibur para tamu undangan, bahkan terdengar suara merdu pemimpin cabang Morowali Hendra Purwana nyaris menyamai suara vokalis grup band Republik.

Begitupun bagian SPO Iwan dan para pegawai BRI serta karyawan lainnya, sangat menikmati lantunan setiap lagu yang di bawakan dengan berjoget langsung dipanggung hiburan, membuat suasana riuh dan menghibur para nasabah serta seluruh tamu undangan yang hadir.



Dalam sambutannya, pemimpin Cabang BRI Morowali Hendra Purwana menyampaikan, bahwa kegiatan yang dilaksanakan untuk memeriahkan HUT BRI yang diperingati setiap tanggal 16 Desember dengan melibatkan semua staf maupun karyawan BRI serta para nasabah maupun insan brilian.

"Terima kasih kepada semua pihak yang terus memberi dukungan terhadap BRI Morowali dan kami hadir dengan komitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik bagi nasabah maupun insan brilian. Disamping itu juga dilaksanakan kegiatan Panen Hadiah Simpedes sebagai bentuk apresiasi kepada nasabah dengan melakukan pengundian berbagai hadiah, mulai dari hadiah hiburan hingga grand prize berupa mobil kepada nasabah yang beruntung," terang pemimpin cabang BRI Morowali, Hendra Purwana.



Diakhir acara dilakukan pengundian hadiah bagi para nasabah sekaligus penyerahan hadiah berupa 1 buah Mobil Suzuki New Carry sebagai hadiah utama, 5 buah motor Honda Revo dan hadiah lainnya serta door prize untuk para tamu undangan yang hadir.

(PATAR JS)